



PERS MENTERI TERKAIT KETERANGAN PERS MENTERI TERKAIT KETERANGAN PERS MENT

ISTANA KEPRESIDENAN JAKARTA
SENIN, 17 MEI 2021

INDONESIA MAJU

ISTANA KEPRESIDENAN JAKARTA

PEMERINTAH PERKUAT PENERAPAN PPKM MIKRO

Ketua KPCPEN Airlangga Hartarto didampingi Menkes Budi Gunadi Sadikin dan Ketua Satgas Penanganan COVID-19 Doni Monardo memberikan keterangan pers, di Jakarta, Senin (17/5). Guna mencegah melonjaknya penyebaran COVID-19 pasca libur Lebaran tahun 2021, Presiden Joko Widodo memerintahkan iajarannya untuk memperkuat penerapan PPKM Mikro (Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat Berbasis Mikro).

印尼旅游部推荐咖啡

PREMIUM QUALITY
AUTHENTIC
INDONESIAN
印尼猫屎咖啡

100% PURE

KOPITIAM

Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Bush Plaza, AEOV, Kemendik Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart

For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Semua manusia Berkeinginan untuk "memiliki", padahal "memiliki" adalah sumber dari kerisauan.
(Master Cheng Yen)

Jokowi: TWK Tak Dijadikan Dasar Memberhentikan 75 Pegawai KPK

Presiden Jokowi sependapat dengan putusan MK bahwa proses pengalihan status pegawai KPK menjadi ASN tidak boleh merugikan hak pegawai KPK.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menegaskan, Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) harus memiliki SDM-SDM terbaik dan berkomitmen tinggi dalam pemberantasan korupsi. Oleh karenanya, alih status pegawai KPK sebagai ASN seharusnya mampu meningkatkan upaya pemberantasan korupsi secara lebih sistematis.

"Peralihan status pegawai

KPK menjadi aparat sipil negara, ASN, harus menjadi bagian dari upaya untuk pemberantasan korupsi yang lebih sistematis," kata Jokowi dalam tayangan YouTube Sekretariat Presiden, Senin (17/5).

Adapun dalam proses alih status menjadi ASN, pegawai KPK harus menempuh asesmen berupa tes wawasan kebangsaan (TWK). Namun Kepala Negara berpendapat, TWK terhadap pegawai KPK seharusnya sebatas sebagai masukan untuk langkah-

langkah memperbaiki KPK, baik secara individu maupun institusi. "Dan tidak serta merta dijadikan dasar untuk memberhentikan 75 pegawai KPK yang dinyatakan tidak lolos tes," ujarnya.

Jika hasil TWK menunjukkan adanya kekurangan pegawai, kata Jokowi, masih ada peluang untuk memperbaikinya melalui pendidikan dan kedinasan tentang wawasan kebangsaan. Selain itu, perlu segera dilakukan langkah-langkah perbaikan pada level individual

maupun organisasi.

Terkait hal ini, Jokowi mengaku sependapat dengan pertimbangan Mahkamah Konstitusi (MK) dalam putusan pengujian Undang-undang Nomor 19 Tahun 2019 tentang perubahan kedua UU KPK.

"Bahwa proses pengalihan status pegawai KPK menjadi ASN tidak boleh merugikan hak pegawai," katanya.

► Bersambung ke hal 11

Warga Serbu Mal saat Mudik Dilarang

JAKARTA (IM) - Larangan mudik di tengah libur Lebaran ternyata memberikan dampak besar kepada tingkat kunjungan masyarakat ke pusat perbelanjaan atau mal. Himpunan Peritel dan Penyewa Pusat Perbelanjaan Indonesia (Hippindo) melihat tingkat kunjungan warga ke mal baik di kota besar maupun di daerah naik selama Idul Fitri.

Ketua Umum Hippindo, Budihardjo Iduansjah mengatakan dengan dilarangnya mudik traffic pengunjung ke pusat perbelanjaan cukup meningkat.

"Meskipun tidak semua rata, tapi secara total, ada kenaikan pengunjung sebanyak 30 persen selama libur lebaran," ujarnya, Senin (17/5).

Dia juga menjelaskan, kenaikan pengunjung mal tidak hanya terjadi di kota besar saja. Namun mal-mal di daerah pengunjungnya juga meningkat.

"Arus mudik kita lihat kan gak macet tuh, jadi kenaikan pengunjung mal yang di daerah tuh murni orang-orang di daerah yang mau belanja. Mal-mal di daerah juga ramai, artinya lebaran ini benar-benar momen untuk belanja," jelasnya.

Meskipun meningkat, lanjut Budihardjo, mal-mal di daerah perkantoran justru menurun. Hal ini disebabkan karena tidak adanya pekerjaan kantor yang masuk.

"Gak semuanya mal meningkat rata. Yang lucunya mal yang di daerah perkantoran sepi seperti Mal Pacific place dan Grand Indonesia itu agak sepi. Karena tidak ada orang kantor. Sementara mal yang dekat dengan perumahan mengalami peningkatan. Jadi seperti mal yang ada di Depok, Tangerang, BSD dan Bekasi ini infeksi ini," katanya. Sementara Indonesia pada saat ini masih ada pekerjaan rumah (PR) untuk menemukan dan menyelesaikan kasus Covid-19 sebelumnya. Di antaranya kasus Covid-19 dari kluster Pilkada, akibat libur panjang sebelumnya, ditambah

► Bersambung ke hal 11

SK Firli Bebasugaskan 75 Pegawai KPK, Novel: Kami Digaji Maka Wajib Kerja ...

JAKARTA (IM) - Penyidik senior Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Novel Baswedan mengatakan, masih banyak pegawai KPK yang dinyatakan tak

lolos Tes Wawasan Kebangsaan (TWK), belum menerima Surat Keputusan (SK) Nomor 652 Tahun 2021.

Adapun SK bertanggal 7

Mei 2021, yang ditandatangani Ketua KPK Firli Bahuri itu berisi keputusan pembebasan tugas para

► Bersambung ke hal 11

Tragis, Kakek dan Nenek Tewas Terbakar dalam Posisi Berpelukan

BEKASI (IM) - Pasangan kakek dan nenek tewas mengenaskan setelah terjebak dalam Kebakaran hebat yang terjadi di Jalan Melati Ujung 4 no 435/436,

Kelurahan Jatimulya, Kecamatan Tambun Selatan, Kabupaten Bekasi, Senin (17/5).

Korban Suwardi (70) dan Suparni (60) ditemukan tewas di

bawah tangga rumahnya dengan posisi berpelukan. Berdasarkan keterangan warga, api pertama kali

► Bersambung ke hal 11



ARUS BALIK KERETA API JARAK JAUH

Penumpang kereta Argo Lawu berjalan saat tiba di Stasiun Gambir, Jakarta, Senin (17/5). Berdasarkan data PT KAI pada hari Senin (17/5/2021) sebanyak 2.100 penumpang kereta api jarak jauh (KAJJ) akan tiba di Jakarta, di mana jumlah tersebut akan terbagi dua stasiun yaitu Stasiun Pasar Senen sekitar 1200 penumpang dan Stasiun Gambir 900 penumpang.

Pandemi Covid-19 di Indonesia Sudah Tahap Kondisi Community Transmission

JAKARTA (IM) - Epidemiolog Griffith University Australia, Dicky Budiman menyebut, pandemi virus korona (Covid-19) di Indonesia sudah pada tahap kondisi community transmission atau transmisi penularan tingkat komunitas.

"Kita harus pahami bahwa Indonesia ini sudah dalam kondisi community transmission ya levelnya, itu yang gradasi yang keluaran WHO itu sudah satu tahun ya," ungkap Dicky dalam keterangannya, Senin (17/5).

Menurut Dicky, sebagian besar kasus infeksi Covid-19

tidak terdeteksi.

"Artinya itu secara sederhana kita enggak bisa mendeteksi sebagian besar kasus infeksi, termasuk tidak bisa mendeteksi juga sebagian besar sumber infeksi. Jadi udah di mana-mana ini infeksi ini," katanya.

Sementara Indonesia pada saat ini masih ada pekerjaan rumah (PR) untuk menemukan dan menyelesaikan kasus Covid-19 sebelumnya. Di antaranya kasus Covid-19 dari kluster Pilkada, akibat libur panjang sebelumnya, ditambah

► Bersambung ke hal 11

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>